



Mexiko Wirtschaftsmacht und Partnerland

Symposium anlässlich der Kooperationsvereinbarung zwischen dem Landesverband der Baden-Württembergischen Industrie (LVI) sowie dem Bundesverband der Deutschen Industrie (BDI) mit dem mexikanischen Unternehmerverband COPARMEX

Berlin, Dienstag den 23.11. 2010 9.30 bis 13.00 h

Akademie der Konrad-Adenauer-Stiftung
Tiergartenstrasse 1, 10785 Berlin

09:30 Eröffnung

Dr. Gerhard Wahlers, stellv. Generalsekretär der KAS

Grußwort des Botschaftsrates der Vereinigten Staaten von Mexiko

Dr. Miguel Angel Padilla Acosta

Einführungsbeitrag (15 min.)

- **Hans-Jürgen Beerfeltz**, Staatssekretär des BMZ
Neue Ansätze in der Deutschen Entwicklungszusammenarbeit zur Förderung der Kooperation mit der Wirtschaft

10:00

Statements der Panelteilnehmer (max. 10 min.)

- **Gerardo Gutierrez**, Präsident, COPARMEX
- **Sigrid Zirbel**, Direktor Nord- und Lateinamerika, Bundesverband der Deutschen Industrie e.V.
- **Luis de la Peña** Präsident, USEM,
- **Ramón Ascencio Villanueva**, Staatssekretär, Wirtschaftsministerium Guanajuato
- **Wolfgang Wolf**, Geschäftsführendes Vorstandsmitglied,
- **Annette Hübinger, MdB**, Abgeordnete des Deutschen Bundestages
- **Hans-Hartwig Blomeier**, Leiter der Lateinamerikaabteilung, Konrad-Adenauer-Stiftung.

11:00

Pause

11:15 – 12:15

Paneldiskussion

moderiert von Dr. Hildegard Stausberg (Journalistin Die Welt)



Konrad
Adenauer
Stiftung



Landesverband der
Baden-Württembergischen
Industrie e.V.

12:15
Empfang / Buffett

13:00
Ende der Veranstaltung